



## PELANTIKAN TIM SATGAS BLBI

Menko Polhukam Mahfud MD (kedua kanan) didampingi Menteri Keuangan Sri Mulyani (kedua kiri), Kabareskrim Komjen Pol Agus Andrianto (kiri) dan Ketua Satgas Penanganan Hak Tagih Negara Dana Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (BLBI) Rionald Silaban menyampaikan konferensi pers sesuai pelantikan satgas tersebut di Kemenkeu, Jakarta, Jumat (4/6). Tim Satgas BLBI resmi dilantik dan akan melakukan penagihan kepada seluruh pihak yang terlibat yang telah menyebabkan kerugian negara sebesar Rp110,454 triliun.

## Semakin Brutal, KKB Tembak Mati Kepala Desa dan 4 Anggota keluarganya

Wilayah Ilaga, Puncak Jaya, Papua, mencekam. KKB Papua menembak mati Hebel dan Kepala Desa Nipurlema, Petianus Kogoya serta 4 anggota keluarganya.

**ILAGA (IM)** - Aksi Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) semakin brutal. Setelah menembak mati Hebel Halenti (30), di Eromago, Ilaga, KKB kembali menembak 5 orang keluarga Kepala

Desa Nipurlema atas nama Petianus Kogoya. Lokasi penembakan terjadi di Eromago. Korban satu keluarga sebanyak 5 orang dan semuanya mati di tempat. "Saat ini korban masih berada di

Eromago dan Belum bisa di evakuasi karena masih Terjadi Kontak tembak di Sekitar Bandara Ilaga," terang Kasatgas Humas Nemangkawi.

Akibat penembakan ini, masyarakat yang berada di sekitar Eromago sebanyak 10 kampung mengungsi ke Arah Kunga menghindari aksi kejam KKB. TNI Polri saat ini terus melakukan pengejaran terhadap pelaku penembakan warga Eromago.

Kasatgas Humas Nemangkawi, Kombes Iqbal Alqudusy menegaskan bahwa saat ini TNI

Polri telah menguasai wilayah Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua, yang sempat diserang oleh KKB pimpinan Lekagak Telenggen.

Meski demikian, Iqbal menegaskan bahwa kelompok teroris tersebut tak pernah menguasai bandara. "TNI Polri saat ini menguasai Ilaga termasuk Bandara di Ilaga. Kelompok Teroris Lekagak Telenggen tidak pernah menguasai Bandara, tetapi mereka berupaya menyerang dengan membakar fasilitas ATC Bandara," katanya

kepada wartawan, Jumat (4/6).

Meski begitu, operasional penerbangan di bandara masih belum normal. "Kondisi penerbangan sipil saat ini dibatasi operasionalnya karena situasi," ucapnya.

Sebagaimana diketahui, kontak tembak antara TNI dan Teroris KKB pecah Ilaga, Puncak, Papua. Dari informasi yang dihimpun, baku tembak terjadi antara Pakhas Raider 500 dengan KKB di sekitar Bandara Ilaga, pada Kamis (3/6) pukul 17.15 WIT. ● mar

## MK Sudah Kehilangan Roh Perjuangan Antikorupsi dan Tegakkan Demokrasi

**JAKARTA (IM)** - Pakar hukum tata negara Refly Harun mengaku pesemistis Mahkamah Konstitusi (MK) bisa diharapkan untuk menyelesaikan persoalan 75 pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) yang tidak lolos tes wawasan kebangsaan (IWK). Sebab, MK sudah kehilangan roh perjuangan antikorupsi dan menegakkan demokrasi.

"Saya lihat MK sudah terlalu selingkuh dengan kekuasaan dan 'gratifikasinya' sudah ada. Jabatan hakim MK menjadi 15 tahun," kata Refly, Jumat (4/6).

Menurut Refly, indikator pertama yang menunjukkan hilangnya roh perjuangan MK terlihat dari putusan MK terkait angket DPR terhadap KPK. Kemudian, putu-

san KPK menjadi bagian eksekutif yang kemudian menjadi jalan untuk menjadikan pegawai KPK sebagai aparat sipil negara (ASN).

Sementara indikator kedua adalah putusan MK mengenai presidential threshold atau ambang batas pencalonan presiden yang bertentangan dengan konstitusi ketika diterapkan di dalam pemilu serentak.

Terkait putusan MK yang menyatakan bahwa proses alih status pegawai KPK menjadi ASN tidak boleh merugikan pegawai yang bersangkutan, Refly mengatakan, hal tersebut tidak serta-merta membuat para hakim konstitusi mengikuti putusan tersebut.

► Bersambung ke hal 11

## Mahfud MD: Pemerintah akan Tagih Semuanya Obligor dan Debitur BLBI

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD dan Menteri Keuangan (Menkeu) melantik

Kelompok Kerja Satgas Penanganan Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (BLBI), Jumat (4/6).

Adapun Satgas BLBI akan bertugas untuk menagih kepada

obligor dan debitur terkait dengan pinjaman dana talangan tersebut.

Meski tidak merinci siapa saja

► Bersambung ke hal 11

## Mendagri Tugaskan Gubernur NTT Selesaikan Konflik Bupati Alor dengan Risma

**BANYUWANGI (IM)** - Sikap Bupati Alor, Amon Djobo, yang marah-marah kepada dua pegawai Kementerian Sosial (Kemensos) dan menyindir Menteri

Sosial (Mensos) Tri Rismaharini, menjadi perhatian Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian.

Tito menugaskan Gubernur NTT Viktor Bungtilu Laiskodat

turun tangan untuk menyelesaikan konflik tersebut. "Mengenai Bupati Alor, saya sudah ke sana. Saya

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Kemenkes: 7-10% Masyarakat Tak Mau Divaksin Covid-19, 30-40% Masih Ragu

**JAKARTA (IM)** - Juru Bicara Kementerian Kesehatan (Kemenkes), Siti Nadia Tarmizi, mengatakan, sampai saat ini masih ada sekira 7-10% masyarakat yang tidak mau disuntik divaksin Covid-19. "Masih ada 7 sampai 10% itu memang sama sekali tidak mau divaksin," kata Nadia dalam diskusi secara virtual, Jumat (4/6).

Selain itu, kata Nadi, masih ada 30-40% masyarakat ragu untuk divaksin Covid-19. "Nah, yang kita dekat itu yang 30-40%, karena diharapkan dengan 30-40% ini akan menjadi role model ya. Nanti kita

berbicara kita mungkin akan lebih pada soft rock dulu dulu baru ke hard rock. Itu mungkin yang saya sampaikan strategi-strategi kita," tuurnya.

Saat ini upaya yang dilakukan pemerintah adalah meyakinkan masyarakat yang ragu untuk mau divaksin Covid-19.

"Yang ragu-ragu ini bisa karena kurang informasi, karena enggak yakin. Karena kalau yang sudah dari awal menyatakan tidak, membuat perilaku keyakinan itu sangat sulit untuk kita lakukan sampai

► Bersambung ke hal 11



### BPS Mencatat Kenaikan Penumpang Pesawat

Calon penumpang pesawat bersiap melakukan lapor diri sebelum melakukan penerbangan di Terminal 3 Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Jumat (4/6). Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat, jumlah penumpang angkutan udara domestik yang diberangkatkan pada April 2021 sebanyak 2,8 juta orang, naik 5,62 persen dibanding Maret 2021, jumlah penumpang tujuan luar negeri (internasional) juga naik 6,88 persen menjadi 43.500 orang di seluruh Indonesia.

**Bagus PIPi KIDS Surgical Mask**  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari

**Masker Anak BFE\* ≥ 98%**  
\*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019

**3 Ply Masker**  
Nyaman dipakai sehari-hari

**intiland**

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Jadilah orang yang tidak mengandalkan kekuasaan, status sosial, dan harta kekayaan dalam menjalani hidup. (Master Cheng Yen)

**ASALTAU!**  
Istri Bunuh Suaminya yang Kaya Raya dengan Obat Perangsang



**SEORANG** wanita (25) didakwa atas tuduhan pembunuhan terhadap suaminya yang merupakan seorang konglomerat yang dijuluki "Don Juan of Kishu" di wilayahnya di Jepang Barat.

Pembunuhan itu sendiri terjadi tiga tahun lalu. Saki Sudo menyebabkan suaminya Kosuke Nozaki (77), menelan obat perangsang ilegal dalam jumlah yang mematikan pada 24 Mei 2018 lalu. Tragisnya lagi, pembunuhan itu dilakukan tiga bulan setelah pernikahan mereka.

Dalam dakwaan jaksa menyebutkan bahwa wanita tersebut memang sudah berencana akan menghabisi nyawa suaminya sejak jauh hari.

Presiden sebuah perusahaan penjualan minuman keras dan bisnis real estat, Nozaki menjadi terkenal karena menerbitkan otobiografi berjudul "Don Juan dari Kishu: Pria yang

► Bersambung ke hal 11

**NANO POLISH®**  
IDM000144822  
**SANJIMAS**

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.390,00	14.125,00
SGD	10.997,00	10.687,00
AUD	11.079,00	10.859,00
EUR	17.591,00	17.291,00
HKD	1.895,00	1.805,00
GBP	20.476,00	20.130,00

Jumat 4 Juni 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>